

www.kerwatt.bzh / action@kerwatt.bzh

LES CITOYENS BRETONS PRENNENT LA MAIN SUR LES ENERGIES CITOYENNES

LES DEUX PREMIERS TOITS PHOTOVOLTAÏQUES DE LA SAS BRETONNE KERWATT SONT EN SERVICE

Les deux premiers toits solaires citoyens de la SAS Kerwatt sont désormais en service. Ces projets ont été menés à bien par deux des quatre associations cofondatrices de la SAS bretonne :









La Chapelle de Brain (35) 50 m2 et 9 kWc sur l'annexe de la mairie. Un projet mené par l'association Étoile Solaire (Redon). A Clohars-Fouesnant (29)
50 m2 et 9 kWc à l'ESAT du Caillou Blanc.
Une réalisation de l'association E-Kêr
(Pont l'Abbé).

C'est le début d'une nouvelle série de projets photovoltaïques citoyens et bretons. D'autres centrales solaires Kerwatt sont en phase d'étude.

Vous souhaitez en savoir plus sur les énergies citoyennes ? Vous voulez proposer à Kerwatt des toits « solarisables » ? Vous être prêt.e à soutenir la SAS Kerwatt par vos compétences et/ou en acquérant quelques actions ? Nous sommes disponibles pour répondre à vos questions. Chaleureusement,

La SAS Kerwatt

Contact Etoile Solaire (35): etlsolaire@zaclys.net - 06 70 82 83 93 Contact E-Kêr (29): contact@e-ker.org - 07 83 70 99 29

* La SAS Kerwatt a été créée en 2020 par quatre associations bretonnes membres du réseau breton Taranis et du réseau national Énergie Partagée.







